



TOP: 3.4

Anlage Nr.: 6

Auszug aus der Niederschrift

Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 31.05.2016 folgenden Beschluss gefasst:

TOP	Beratungsgegenstand
1.2	Vorstellung des Konzeptes "Frühe Hilfen in Hennef"

Frau Heidi Scheuermann, Amt für Kinder, Jugend und Familie, stellte das Konzept „Frühe Hilfen in Hennef“ vor. Der Vortrag ist der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt.

Im Anschluss beschloss der Jugendhilfeausschuss einstimmig:

Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Hennef die Konzeption „Frühe Hilfen in Hennef“ als Präventionsbaustein einer kommunalen Gesamtstrategie zu beschließen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Hennef, den 14.06.2016

Björn Langer
Schriftführer